



No queremos un mundo en el que sigan aumentando las desigualdades y la exclusión. Hoy tenemos que poner todo nuestro empeño para articular las relaciones económicas y de comercio con los valores y las demandas más apremiantes de nuestras sociedades.

Ciudadanos y organizaciones de diferentes partes del mundo nos piden respuestas más



México es una nación consciente de su plena responsabilidad en la conformación de la nueva

Dejemos en claro la importancia de la cooperación económica internacional. Promovamos que tanto los países desarrollados como los organismos financieros internacionales se comporten con flexibilidad y apoyen las salidas de problemas y el acceso al desarrollo, particularmente lo pido en este momento para la Argentina.

Los resultados de esta Quinta Conferencia Ministerial confirmarán el compromiso de los Miembros de la OMC con una agenda balanceada y tendiente a lograr el progreso de todos sus Miembros. Debemos lograr una confluencia conciliadora para equilibrar visiones e intereses.

Los acuerdos nos fortalecen, no nos dividen, en la medida en que nos acercamos a nuestro objetivo común. Los invito a que afrontemos juntos los retos que nos apremian para consolidar un sistema multilateral de comercio más fuerte, más justo y una economía mundial con rostro humano, más abierta y próspera para todos.

Muchas gracias y mucho éxito.

Muchas gracias, y si me permiten y así de pie, por favor, hacer la declaratoria de